

SEGURIDAD CIUDADANA

El río Ebro se estabiliza en un nivel ligeramente inferior a los tres metros

■ Después de la crecida sufrida los días previos, el fin de semana ha sido tranquilo en lo que respecta al nivel del río. El Ebro se ha estabilizado y al cierre de esta edición estaba en 2,94 metros con leve tendencia a subir.



CARRETERAS

Reabren el cruce de la AP-1 y la N-32 en Pancorbo que ha estado cerrado por el agua

■ Después de tres días de trabajos se ha logrado reabrir el paso interior que sirve de cruce entre las carreteras AP-1, la N-1 y la N-323 en Pancorbo. ha habido que achicar el agua acumulada por culpa de las lluvias.

MANIFESTACIÓN | SANIDAD



La manifestación fue convocada por la coordinadora en defensa de los servicios públicos, itinerada por varios colectivos de la ciudad. / R.C.G.

Cerca de 400 personas se movilizan en contra de las unidades de gestión

La convocatoria exige que no se implanten en el servicio de Urgencias y recuerda que muchos logros en materia sanitaria, incluido el hospital o el 061, fueron gracias a la lucha ciudadana

• Para la coordinadora, la Sanidad se debe medir por su rentabilidad social y no económica, y creen que el nuevo modelo pretende «fragmentar y deteriorar» el servicio.

RAÚL CANALES / MIRANDA

Cerca de cuatrocientas personas se movilizaron para mostrar su rechazo a la conversión del servicio de Urgencias del Hospital Comarcal Santiago Apóstol en una unidad de gestión clínica. La concentración, convocada por la coordinadora Mirand@ por lo público partió frente a la sede del Partido Popular y se dirigió posteriormente a la Plaza España.

Al grito de «no somos clientes, somos pacientes» o «esta privatización la vamos a parar», la marcha transcurrió con normalidad aunque quizá contó con menos respaldo del esperado, en parte por que la coincidencia con la Feria del Ángel, lejos de sumar gente, le restó protagonismo, a pesar de que el recorrido concluyó en el casco viejo. Entre los asisten-



La manifestación partió de la sede del PP y acabó en la Plaza España. / R.C.G.

tes, la mayoría integrantes de los colectivos que componen la coordinadora, aunque también hubo muchos ciudadanos anónimos y personal sanitario.

«En la década del 80 fuimos los mirandeses quienes, tras protestas masivas, conseguimos un hospital nuevo para la comarca», comentó recordando el comunitario, para acto seguido hacer un breve repaso de los logros ciudadanos en materia sanitaria. «Tam-

bién peleamos por la implantación del 061, paralizamos la privatización de la lavandería, y para reclamar un servicio de oncología, el pueblo se organizó y venció».

Para la coordinadora, estos ejemplos evidencian que «la historia del Santiago Apóstol de la historia de la lucha del pueblo de Miranda frente a los que pretenden utilizar nuestras vidas como fuentes de ingresos» y justificaron

la convocatoria en que «detrás de las unidades de gestión clínica se esconde un intento de fragmentar, deteriorar y privatizar un servicio tan importante para la salud como el de Urgencias».

En este sentido, consideran «perverso» emplear el déficit económico como argumento para proponer un cambio en el modelo de gestión, al entender que en materia sanitaria debe regir la búsqueda de la rentabilidad social por encima de la financiera. «Hemos tenido un sistema sanitario que ha sido la envidia de muchos países porque se ha conseguido más asistencia con menos gasto, pero detrás de estos discursos hay intereses empresariales».

En este punto, se culpó al PP y «los secaces oportunistas que aplican sus políticas» de pretender, mediante el decreto que regula las unidades de gestión, «robar un servicio de todos desde los despachos y de forma opaca, por que cuando hablan de optimizar lo hacen de recortes y cuando hablan de retribuciones lo hacen de incentivos, tratándonos como mercancías».

Política

Ganemos elegirá su candidato electoral en una asamblea abierta a la ciudadanía

RL / MIRANDA

Ganemos Miranda se encuentra en pleno proceso de elaboración de su lista de candidatos para las próximas elecciones municipales. La próxima asamblea, a la que invitan a toda la ciudadanía, la han convocado el martes, jornada en la que se reunirán en la Casa de Cultura a las 19 horas. Ese día, las personas que quieran entrar en ese listado podrán presentarse, aunque la votación para elegir en qué orden va cada uno se realizarán otro día aun sin confirmar y estará abierta a la ciudadanía.

Desde Ganemos se subraya que cualquier persona que «sienta la necesidad de cambiar la forma de hacer política municipal» puede presentarse para estar en esa lista, aunque no haya estado presente en anteriores asambleas. También durante la asamblea se explicarán los contactos mantenidos en los últimos días con IU y Podemos. En cuanto al programa electoral, ya lo tienen casi terminado, aunque no se cerrará hasta que se elijan a los candidatos ya que éstos podrán decidir incluir alguna medida nueva.

ASOCIACIONES

Aspodemi recibe 354.000 euros anuales por los servicios que presta

RL / MIRANDA

La asociación Aspodemi, que ayuda a personas con discapacidad intelectual, ha prorrogado con el Ayuntamiento su contrato durante un año más para ofrecer diferentes servicios.

En concreto, el convenio cubre los servicios que se prestan en el Centro Ocupacional de Fuentecalleante, que supone un desembolso de 197.457 euros anuales, el Centro de Día (42.582 euros), el programa de apoyo a familias (29.276 euros) y la vivienda tutelada (65.217 euros).

En total, en la última revisión de precios se fijó el pago de 334.535 euros. Esta es la última prórroga del contrato, que tiene una duración de un año, por lo que en febrero de 2016 se volverá a sacar a concurso público este servicio.